## Il était une fois notre coin de pays fait connaître de nouveaux auteurs

(Y. Audet) Quelque 35 nouveaux écrivains de l'Abitibi-Ouest, tant jeunes qu'adultes, viennent de révéler leurs talents à la population grâce au recueil intitulé *Il était une fois* notre coin de pays, dont le lancement a eu lieu lors de l'activité *Le plaisir d'écrire* tenue à l'Hôtel de ville de La Sarre, le 10 décembre.

Cette journée avait pour but d'intéresser les gens à l'écriture et à promouvoir des auteurs locaux, selon l'un des responsables du projet, Christian Milot, de la Société d'aide au développement des collectivités d'Abitibi-Ouest, qui en était l'organisatrice.

Environ 40 personnes de tous les âges ont participé aux ateliers offerts par la SADC et la Bibliothèque municipale Richelieu, à cette occasion. Ces derniers portaient notamment sur la rédaction, la lecture de contes, la création de scénarios, des échanges avec une auteure du milieu (Itha Chouinard), de même que la présentation de la maison l'ABC de l'édition.

La journée a pris fin avec le lancement du recueil de textes. Plusieurs auteurs ont alors lu un extrait de leur écrit. Les personnes intéressées à se procurer le livre peuvent le faire à la SADC.

## Expérience appréciée

Les gens ont aimé l'expérience, selon les témoignages recueillis sur place. «C'est une belle activité qui leur a permis d'être informés sur les ressources disponibles pour les écrivains», a déclaré Lyne Fortin, de la maison L'ABC de l'édition, avec Chantal Moore. «En ce qui nous concerne, a-t-elle ajouté, nous leur avons expliqué les étapes à franchir pour publier un livre.»

Thérèse Grenier, de la SADC, a confié que la journée a contribué à renseigner les participants sur les aspects reliés à la rédaction et la publication d'un livre, mais aussi à «briser l'isolement» que vivent beaucoup de personnes qui écrivent.